
 

 

  

数検のはじまり 

CS 委員会が掲げる重要な課題に「児童生徒

の自主性・主体性の育成」があります。そこ

で、「自分の実力に応じて受検級を自身で選

べる！」というチャレンジ精神を育てる一助

になればと、検定制度を導入することにしま

した。日本数学検定協会の様々な条件をクリ

アするため苦労もありましたが、平成 21 年

三鷹中央学園開園の年に初めての数検を実施

することが出来ました。以来、毎年多くの児

童生徒がチャレンジしています。 

主催は、平成３０年度からは CS 委員会と

共に三鷹中央学園の支援をしてきた(一社）み

たか SC サポートネットが担っています。他

にも英語検定、漢字検定の団体受検に取り組

んでいます。数検協会のホームページでは、

三鷹中央学園での取り組みを紹介しています

ので、ぜひご覧ください！ 

 

 

 

  

 数検協会 

ホームページ 

CS 委員会では、「三鷹中央学園学習ボランティア」を組織して先生方の依頼を受けて授業等のサポートを

しています。現在は保護者・地域の方々123 名がボランティア登録をしています。 

今年度も 12 月 10・12 日に新規登録説明会を行いました。今回は、コロナ対策として Zoom を利用した

説明会も同時開催し、16 名が新しく登録してくださいました。 
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 今年度は、29 名の中学生が、12 月 5 日（土）に第四中

学校で行われた数学検定にチャレンジしました。（今年度は

中学生のみ実施） 

＜試験を終えたばかりの中学生にインタビュー＞ 

Q 数学が好きなの？ 

「好きです！」  

Q.なぜ受けようと思ったの？  

「ノリで！」「チャレンジしてみたかった」「合格して資格持

っていたらカッコよくないですか？」「検定が好きだから」

「他にも受けていて検定マスターと呼ばれています」「受か

ったらディズニーランドに連れて行ってもらえる」「塾の先

生に受けろと言われた」 

Q.高校受験で加点になるの？  

「漢検・英検はなるけど数検はならない、自己満足です」 

Q.勉強法は？  

「親に教えてもらって」「問題を解くのが楽しいから、ひた

すら解く」「上の学年の級をねらうから、過去問で」 

  

   新規に登録された方に動機を伺いました 

〇子どもの様子を知りたい      ○子どもが好き 

〇転入生で、以前の学校でも関わっていた 

〇コロナ禍で学校の様子がわからないから 

〇在宅勤務になったのでボランティアに入る時間ができた 

○学校で子どもを見ていただいていることへの恩返しの気持ちで 

 

付箋を貼ってバッチリ 

予習をしてきました 

コロナ対策はしっかり 
（一社）みたか SCサポートネット 


